

## St-Mathieu-de-Trévières Athlétisme : des graines de champions

De très bons résultats pour les jeunes sportifs du club.

**P**our les uns la saison débute, chaque partie du stade est transformée en ateliers avec des jeunes qui s'essayent sous le contrôle des entraîneurs aidés de l'arrivée de 3 nouveaux animateurs : Eline, Lucas et Bastien. Pour les autres, il a fallu reprendre des entraînements plus intensifs. Effectivement les 8 et 9 octobre avait lieu la finale régionale d'équip'athlé. 4 de nos 6 équipes ont pu concourir à Carcassonne. Les minimes filles montent sur la 2<sup>e</sup> marche du podium avec un très beau total de 331 points. Les minimes font podium aussi et ils montent sur la 3<sup>e</sup> marche en améliorant le total du tour printanier avec l'aide de Max Hugo du Mamm 319 points. Les benjamines finissent à la 4<sup>e</sup> place avec un total de 271 points et les benjamins terminent à la 6<sup>e</sup> place avec 316 points.

### Sur la plus haute marche du podium

A noter qu'Adèle Petiteau retenue dans l'équipe cadette du Mamm pour les championnats de France montera avec ses coéquipières sur la plus haute marche du podium. Bastien Lacouer et Luis Miguel Young Brun eux aussi retenus chez les cadets ont pu découvrir les joies et le stress d'un championnat de France. L'équipe finira 9<sup>e</sup>. A Blois aussi, Claire Mottet réussira le diplôme de jeune juge fédéral.

Dans le même temps, avait lieu à Lunel



■ Toutes catégories confondues, les jeunes athlètes sont à l'honneur.

la finale du prix du département qui récompense les plus assidus tout au long de la saison. Deux nouveaux sociétaires Margot Martinez et Hugo Prate marqueront leurs premiers points pour le club ainsi qu'Alice Plence sans compter les records de Maelle Verducci sur 50 m et marteau ; Rachel Cadillac au poids ; Marine Nicolas sur 50 m ; Mahé Benvente sur le 1 000 m la longueur et le javelot ; Ruben Brunel sur le poids et la longueur ; Alexandre Tichit sur les haies et la hauteur ; Raphael Vacheret

sur son total triathlon en ayant choisi le 50 m à la place du 1 000 m ; Pierre Jean sur 50 m, marteau et poids ; ainsi que Zazie Souchois a fini son 2 000 m sous les acclamations.

Eve Pagès et Théophile Florent maintiennent leur niveau sur la hauteur 1,50 m et la perche 3,10 m, de bonne augure pour entamer la saison en salle. La saison sportive remettra les compteurs à zéro le 1<sup>er</sup> novembre avec le changement de catégories.

Corres. ML : 06 89 57 26 70